
動画週刊誌「週刊西田」　西田昌司がズバッと答える一問一答

「西田先生はデパ地下は行かれますか？」
平成 31年 3月 20日

●とろっこさんからの質問

博多阪急のデパ地下に行きました！ (｀?ω?´ )? 久しぶりに行ったので

すが、食品コーナーの唐揚げ、トンカツ、ローストビーフ、餃子、コロッケ

など、テンションが上がって、ついついたくさん買ってきました！ 中でも

エビチリが美味しくて、もっと買っておけば良かったと思いましたが、そこ

で西田先生に質問ですが、西田先生はデパ地下は行かれますか？ デパ地下

で一番好きな食べ物を教えてくださいｗ（＾ω＾）それでは失礼いたします

ｗ（＾ω＾）

●西田昌司の答え

正月とかにお惣菜を買いに家内とデパ地下に行くことはありますが、めっ

たに行きません。デパ地下には大変に美味しいものがありますし、先日、た

まには晩御飯を買ってみようと思い立って東京の伊勢丹の地下に行きました

が、私はやはり出来合いのものよりも（下手くそであっても）自分で作る方

が好きだ、ということに最近気が付きました。一人鍋をしたり、フライパン

で焼いたり、レンジでチンしたりと色々とやっていますが、やり始めるとこ

れがなかなか面白いです。
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